



TATA IBADAH

HARI MINGGU BENTUK V

JEMAAT GMIM “DANIEL” KARUMENGA



Minggu, 29 Januari 2023

PERSIAPAN

Koord. Penyelenggara Ibadah :

Sebab Tuhan itu baik, bahwasanya untuk selamanya kasih setiaNya. Dia yang telah memberikan kepada kita kasih dan karunia untuk bersekutu, bersaksi dan melayani. Marilah dengan kerendahan hati dan penuh syukur, kita beribadah kepadaNya, memuji kebesaran nama Tuhan.

(Jemaat Berdiri)

MENYANYI : “HOW GREAT THOU ART” (KAMI MEMUJI KEBESARANMU)

Then sings my soul, my Savior God to thee

How great Thou art, How great Thou art

Then sings my soul, my Savior God to thee

How great Thou art, How great Thou art

Kami memuji kebesaranMu, Ajaib Tuhan Ajaib Tuhan

Kami memuji kebesaranMu, Ajaib Tuhan Ajaib Tuhan

MARI MENGHADAP HADIRATNYA (Jemaat Berdiri)

P : Inilah hari yang dijadikan TUHAN bagi kita semua sebagai jemaatNya. Kita dipersatukan saat ini dalam persekutuan memuliakan namaNya. Dan seperti kata pemazmur “*Sungguh alangkah baik dan indahnya apabila saudara saudara diam dengan rukun*”. Adalah sebuah keindahan manakala orang-orang percaya berkenan menjawab panggilan dari Dia, Sang Ilahi.

J : *Inilah kami yang datang dengan penuh syukur, menghadap hadiratMu, ya Allah Tritunggal. Kami hendak meneduhkan diri dalam peribadatan saat ini.*

MENYANYI: KJ No. 2 “SUCI, SUCI, SUCI”

Suci, suci, suci Tuhan Maha kuasa!

Dikau kami puji di pagi yang teduh.

Suci, suci, suci murah dan perkasa,

Allah Tritunggal, Agung nama-Mu!

*S’gala pujian bagiMu seg’nap nafas muliakanMu
Surga bumi ‘kan berseru kuduslah Tuhan namaMu*

BERSEKUTU DALAM NAMANYA (*Jemaat Berdiri*)

- P : Di dalam nama Allah Bapa Anak-Nya Yesus Kristus dan Roh Kudus, kita bersembah sujud; memuliakan nama-Nya; berkarya dan mengabdikan.
- J : *Amin, ya Amin*

MENYANYI: NKB NO. 3 “TERPUJILAH ALLAH”

Terpujilah Allah, hikmatNya besar, begitu kasihNya ‘tuk dunia cemar, sehingga dib’rilah PutraNya Kudus mengangkat manusia serta menebus.

*Pujilah, pujilah! Buatlah dunia bergemar,
Bergemar mendengar suaraNya. Dapatkanlah Allah
demi PutraNya, b’ri puji padaNya sebab hikmatNya.*

PERSEKUTUAN YANG MENGAKU DOSA (*Jemaat Duduk*)

- P : Saudara-saudara yang dikasihi TUHAN, kita diciptakan TUHAN segambar dan serupa dengan Dia. Tetapi dalam menjalani hidup ini kita tidak pernah luput dari segala dosa, baik itu melalui pikiran, perkataan dan perbuatan yang tidak mencerminkan kehidupan dalam terang TUHAN. Sebab itu, mari kita mengaku dosa kepada TUHAN. Sebelum berdoa kita menyanyi :

KJ NO. 26 “MAMPIRLAH DENGAR DOAKU”

Mampirlah, dengar doaku, Yesus Penebus,
orang lain Kauhampiri, jangan jalan t’rus.
*Yesus, Tuhan, dengar doaku;
Orang lain Kauhampiri, jangan jalan t’rus.*

- P : Dengan rendah hati, kita berdoa:

JAMINAN-NYA MENGUATKAN (*Jemaat Duduk*)

- P : Dalam **Mazmur 91**, pemazmur mengungkapkan kesaksian imannya tentang jaminan Allah yang menyatakan bahwa:
- P : “Orang yang duduk dalam lindungan Allah Yang Mahatinggi dan yang bermalam dalam naungan Yang Mahakuasa (**ayat 1**), lalu berseru kepadaNya akan dijawab: Aku akan menyertai dia dalam kesesakannya, Aku akan meluputkannya dan memuliakannya. Dengan panjang umur akan Kukenyangkan dia dan akan Kuperlihatkan kepadanya keselamatan dari padaKu” (**ayat 15,16**).

MENYANYI: “BERSAMA-MU BAPA”

Engkau ada bersamaku di s’tiap musim hidupku,
Tak pernah Kau biarkan ku sendiri. Kekuatan di jiwaku
adalah bersama-Mu tak pernah ku ragukan kasih-Mu.

*Bersama-Mu Bapa ku lewati semua
Perkenanan-Mu yang teguhkan hatiku*

*Engkau yang bertindak memb'ri pertolongan
Anug'rah-Mu besar melimpah bagiku*

Puji-Pujian Anak Sekolah Minggu dan Guru Sekolah Minggu

DOA MOHON TUNTUNAN ROH (Jemaat Duduk)

P : Marilah kita berdoa:

PEMBACAAN ALKITAB (Jemaat Duduk)

P : Marilah kita membaca Alkitab

Perjanjian Lama : Amsal 10 : 1 - 14

P : Yang berbahagia ialah mereka yang mendengarkan firman Allah dan yang memeliharanya. Amin

✚ Nyanyian Sebelum Khotbah :

K H O T B A H

✚ Nyanyian Sesudah Khotbah :

BERILAH YANG BAIK

P : Berilah yang terbaik kepada Allah, karena Allah telah terlebih dahulu memberikan yang terbaik dalam kehidupan kita yaitu keselamatan di dalam Yesus Kristus. Maka marilah kita menjawab kasih karunia-Nya itu dengan memberi yang terbaik untuk pelayanan gereja TUHAN.

MENYANYI: KJ No. 289 "TUHAN, PENCIPTA SEMESTA"

*Tuhan, Pencipta semesta, Kaulah Yang Mahamulia;
sungguh besar karunia yang Kauberi.*

*KasihMu nyata terjelma di sinar surya yang cerah,
di sawah dan tuaiannya yang Kauberi.*

*Puji syukur terimalah atas berkat anugerah
di rumah yang sejahtera yang Kauberi.*

*Kau merelakan Put'raMu, supaya dunia ditebus;
denganNya kurnia penuh t'lah Kauberi.*

*Kau mencurahkan Roh Kudus dengan segala
yang perlu: hidup, kuasa, kasihMu Engkau beri.*

*Tidak terbalas kurnia, ampunan dosa dunia
dan pengharapan yang baka yang Kauberi.*

*Hilanglah harta yang fana; yang kami cari hanyalah
harta sorgawi yang baka yang Kauberi.*

*Pemb'rian kami s'lamanya dari tanganMu asalNya;
yang Kauterima itulah yang Kauberi.*

Terima hormat dan sembah, terima hidup dan kerja
serta sekalian benda yang Kauberi.

DOA PERSEMBAHAN (Jemaat Berdiri)

Diaken :

DOA SYUKUR/SYAFAAT (Jemaat Duduk)

P : Marilah kita berdoa.....

===== WARTA JEMAAT =====

TEMBANG TEKAD (Jemaat Berdiri)

MENYANYI: "PEGANGLAH TANGANKU ROH KUDUS"

Peganglah tanganku Roh Kudus, setiap hari
ku tak dapat jalan sendiri, tanpa RohMu
Bawalah diriku kepada jalan kebenaran
agar ku tidak tersesat mengikuti jalanMu

*Kudus, kudus Tuhan, kudus namaMu
ku b'ri syukur dalam simfoni indah
Ajaib, ajaib Tuhan, ajaib namaMu
nama yang b'ri menang Yesus namaNya*

UCAPAN BERKAT (Jemaat Berdiri)

P : Bagi Dia yang berkuasa menjaga supaya jangan kamu tersandung dan yang membawa kamu dengan tak bernoda dan penuh kegembiraan dihadapan kemuliaanNya, Allah yang Esa, Juruselamat kita oleh Yesus Kristus, TUHAN kita.

J : *Bagi Dialah kemuliaan, kebesaran, kekuatan dan kuasa sebelum segala abad, sekarang dan sampai selamanya.*

P : Maka terimalah berkat TUHAN :
"Kasih karunia, rahmat yang daripada Allah yaitu Bapa, dan dari Yesus Kristus: Anak Bapa, serta Roh Kudus menyertai sekalian saudara.

P+J : *Amin, ... Amin, Amin, Amin, Amin,.... (dinyanyikan)*

- SAAT TEDUH -



**BPMJ dan Pelayan Khusus
GMIM Daniel Karumenga**

menucapkan:

**Selamat Hari Minggu
TUHAN YESUS MEMBERKATI**

